

Une rencontre syndicale régionale prend fin en Uruguay



Montevideo, 2 avril, (RHC).- La 7^e Rencontre Syndicale Notre Amérique prend fin aujourd'hui à Montevideo, en Uruguay, par une déclaration finale.

Plus de 300 délégués de 73 organisations de 19 pays ont réfléchi sur les défis à relever par la classe ouvrière dans l'actuel contexte régional et international.

Les délégués ont analysé des sujets tels que l'offensive impérialiste contre les travailleurs et les peuples, le droit de grève et le combat contre la criminalisation de la lutte sociale.

Les participants ont confirmé leur appui et solidarité envers le Venezuela et le Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89278-une-rencontre-syndicale-regionale-prend-fin-en-uruguay>



Radio Habana Cuba